

令和4年度当別・新篠津発明工夫展に出展



令和4年度 学校だより 第11号

篠津原野に雲晴れて

【前文】先人の熱いこころを受け継いでふるさとに生きる力を育む

【教育目標】
真理を探究する人
友情を大切にする人
創造し実践する人
健康で明朗な人

【教育推進スローガン】
自立・感謝

九月一日（木）～二日（金）に石狩当別駅前ふれあい倉庫カルチャーホールにて「令和四年度 当別・新篠津 発明工夫展」が開催されました。会場には当別地区の小中学校や新小生の作品とともに、新中生の夏休み作品展の優秀作品が並び、見る人の目を楽しませていました。

なお、九月一日に行われた全校朝会では文図委員会より夏休み作品展の表彰が行われました。入賞作品は以下の通りです。
 （一年生の部）

- 金賞 「食べられないかき氷」 市村 蓮斗さん
- 銀賞 「ステンドグラスデコ」 山元 美和さん
- 銅賞 「切頂二十面体の星型」 東 大輔さん
- 銅賞 「歴史人物名言かるた」 長岡 紗愛さん

- （二年生の部）
- 金賞 「テラリウム」 本田菜々実さん
- 銀賞 「ストリングアート」 馬淵 彩さん
- 銅賞 「ポーチ」 北潟 彩恋さん
- 銅賞 「へび」 白木 柚羽さん
- （三年生の部）
- 金賞 「スクラッチアート」 菊池 聖華さん
- 金賞 「夏をモチーフにしたインテリア」 福島 李理さん
- 銀賞 「水の不思議四選」 阿部真之介さん

野球部新人戦参加

九月二日（金）～三日（土）に江別市飛鳥山公園野球場で開催された江別市内中学校軟式野球秋季大会（江別市内中体連新人戦野球大会）に野球部が江別中央中学校と合同チームで参加をしました。一回戦で優勝した江別第一中学校・大麻中学校の合同チームに惜しくも敗れはし

ましたが、部員の皆さんは日頃の練習の成果を発揮すべく集中して試合に臨んでいました。



北海道シエイターズ

九月一日（木）防災の日に行われた「北海道シエイクアウト二〇二二」に参加しました。この防災訓練は地震発生時に自分自身の身を守る方法を身につけることを目的に毎年行われています。ドロップ（低く）カバー（頭を守り）ホルドオン（動かない）を意識して全校生徒が真剣に取り組みました。



卓球部全道カデット出場

九月三日（土）～四日（日）に帯広市よつ葉アリーナ十勝で開催された北海道卓球選手権（カデットの部）に卓球部が参加しました。全道各地区の予選を勝ち抜いた選手との試合に緊張しながらも卓球部の皆さんは精一杯のプレーを見せていました。

【男子ダブルス結果】

北野 歩さん 櫻田 篤大さんペア
三回戦進出

【男子シングルス十三歳以下】

藤原 瑛冬さん 小岩 瑞輝さん
一回戦惜敗

【男子シングルス十四歳以下】

川田 陽太さん 三回戦進出
櫻田 篤大さん 二回戦進出
北野 歩さん 一回戦惜敗



「教育実習を振り返って」

教育実習生 遠藤 愛美

八月末に始まった三週間の教育実習も、もう終わりを迎えようとしています。始まる前は、生徒の皆さんと仲良くなれるのか、授業は上手くできるのか、多くの不安を抱えながら実習初日を迎えました。

しかし、思いとは裏腹に、生徒の皆さんや先生方が優しく迎え入れてくださったおかげで、とても楽しく有意義な教育実習になりました。

最後に、新篠津中学校を卒業した一人として、生徒の皆さんには、何事もチャレンジしてみる心を大切にしてほしいと思います。チャレンジすることで自分を成長させてください。短い間でしたが、本当にありがとうございました。



2年生学級レク

九月十日（土）に二年生が学級レクを行いました。保護者の皆様と二年生がミニバレーボールをして汗を流しました。ご協力ありがとうございました。



田園太鼓

九月一日（木）に村民オータムフェスタが開催されました。その中で田園太鼓が披露され、中学生も奏者として参加しました。あいにくの小雨模様の天気を吹き飛ばす力強い演奏でした。



制服サンプル投票終わる

夏季休業明けから九月十四日まで来年度の新しい制服のデザイン選定の投票にご協力いただきありがとうございました。結果については近日中にお知らせいたします。



村P連落語鑑賞会

前号の学校だよりでお知らせしました、十月十二日（水）に小学校体育館にて落語家の林家卯三郎氏を招いての落語鑑賞会が開かれます。申込の締め切りが九月二十一日（水）と近くなってきました。参加希望の方は申込書にて学校までお申し込み下さい。 ※お電話（五七―二三三―）でも申込可能です。お問い合わせは教頭小川までお願いします。